



## García Castellón rechaza un nuevo recurso del caso 'Tsunami Democràtic' por alteraciones «incompatibles con la vida»

El juez de la Audiencia Nacional, Manuel García Castellón, ha **denegado el recurso presentado por una de las investigadas en el caso de *Tsunami Democràtic* (TD)** en contra de la personación en el proceso de dos agentes de policía gravemente heridos durante los incidentes del 18 de octubre de 2019 en la Plaza de Urquinaona y Vía Laietana de Barcelona, tras la sentencia del proces.

La investigada, Marta Molina, sostenía en su recurso, respaldado por el Ministerio Fiscal, que los actos no eran imputables a Tsunami, sino a los Comités de Defensa de la República (CDR), por lo que no debían vincularse al caso de los agentes. El juez, en su fallo, argumenta que este punto no puede eximir de responsabilidad a Tsunami, como si la presencia de unos invalidara completamente la responsabilidad de otros.

García Castellón afirma que Tsunami no fue un mero "invitado" en las movilizaciones que afectaron diversas ciudades catalanas, incluyendo los **violentos sucesos en la Vía Laietana y la Plaza Urquinaona** d

...